

Maison Départementale de Proximité à Caraman



Le Conseil départemental de la Haute-Garonne propose une nouvelle offre de services à toutes les Haut-Garonnaises et tous les Haut-Garonnais, au plus près de leurs bassins de vie.

Conscient des difficultés rencontrées par certains citoyens face à l'éloignement des services publics, aux démarches administratives quotidiennes, ou encore à l'outil numérique, le Conseil départemental a fait le choix de déployer des Maisons départementales de proximité afin de dynamiser le lien social et apporter au plus grand nombre un accompagnement sur tous les territoires

[Plus d'informations](#)